

Budget serrés et projets adaptés

La municipalité avance sur ses projets malgré les contraintes.

Comme pour toutes les communes de France, la diminution des dotations pèse sur les finances communales. « Nous subissons encore une baisse des dotations de l'Etat. Mais cela ne nous empêche pas d'avoir des projets. Lorsque nous sommes arrivés en 2014, le budget communal ne comportait qu'un minimum de projets et était axé principalement sur le fonctionnement. Depuis nous avons serré les boulons », indique Maurice Dorizon, maire.

Ainsi l'autofinancement dégagé par la commune a vu une nette augmentation. « Nous sommes passés de 14 € par habitant en



Maurice Dorizon.

2014 à 200 € en 2016 », souligne-t-il. Dans le même temps l'endettement a été réduit de moitié.

Rénovation du Mille club

Ce qui permet à la commune d'avoir un budget d'investis-

tissement conséquent aujourd'hui. « Notre budget 2018 s'équilibre à 3,4 millions en fonctionnement et se monte à 4,1 millions en investissement », précise

l'édile. Parmi les projets qui vont bientôt voir le jour, on peut ainsi noter la rénovation du mille club. « Le bâtiment actuel date d'il y a 40 ans et n'est plus pratique. Cette rénovation nous permettra de proposer une salle supplémentaire pour les asso-

ciations et à la location pour les familles », indique-t-il. L'entretien du gymnase, les obligations en terme de mise en accessibilité des édifices publics prennent également une large part de l'enveloppe d'investissement de la ville.

Cette année 2018 sera encore marquée par de nombreux événements culturels. « Notre objectif est d'organiser un événement par mois sur la commune. Nous aurons au mois de novembre un grand concert de gospel financé par du mécénat », annonce Maurice Dorizon.

Des efforts qui permettent à la ville de conserver une stabilité fiscale, importante pour les Buxéens.